



RECREACION A EMPLEADOS DE TRANSITO. Empleados del Departamento General de Tránsito, con su grupo familiar, el sábado pasado, salieron a disfrutar de un día de campo. Dentro de los programas de Bienestar Social para el personal administrativo de la institución.

Mujer salvadoreña en la Cruzada Pro-Paz

Como un llamado edificante para impulsar masiva votación de la mujer salvadoreña en los comicios del 25 del presente mes, se interpreta la concentración de mañana en esta capital, según el contenido de un comunicado de la Asociación Nacional de la Empresa Privada.

El texto del documento, dice así: Mañana martes, a

partir de las 2 de la tarde, tendrá lugar en el Parque Cuscatlán, la gran concentración de mujeres organizada por la Cruzada Pro Paz y Trabajo, para demandar el respeto absoluto a los resultados de las elecciones del próximo domingo 25.

La concentración la han organizado las dirigidas de la Cruzada con el propósito

Pasa a la página 21

Prepárase el Tercer Congreso Enfermería

El Tercer Congreso Nacional de Enfermería, que se realizará pronto en el Hotel Presidente, dio a conocer el Comité Organizador de dicho evento, presidido por la Lic. Sofía Erroa Vilches.

Se espera, que por la experiencia del año pasado, asistan a este evento aproximadamente unas 1,000 enfermeras; ya que los objetivos que

se persiguen son los de concretar el futuro de la Enfermería y sus compromisos ante la comunidad salvadoreña.

Como temas, se desarrollarán entre algunos los siguientes tópicos: Administrativos, Atención directa de Enfermería Clínica, Formación Educativa, etc.

Pasa a la página 33

Entregan Premio ASIMEI y se instala nueva junta

El Ing. Fernando Cañas Goens, fue electo para recibir el Premio ASIMEI 1984, cuya entrega oficial se llevó a cabo en acto solemne en la sede de dicha Asociación Salvadoreña de Ingenieros Mecánicos y Electricistas Industriales (ASIMEI).

El programa oficial desarrollado en esa ocasión es el siguiente:

1 Himno Nacional; 2 Palabras de apertura del acto

por el Ing. Luis Alfredo Cienfuegos, Presidente de la junta directiva de ASIMEI; 3 Entrega de diplomas de membresía a nuevos socios: Juramentación al grupo de los nuevos socios, jurando cumplir con los Estatutos de la Asociación, por el Ing. Luis Alfredo Cienfuegos; 4 Entrega de diplomas de antigüedad a miembros de la asociación; 5 Entrega del

Pasa a la página 17

Ataque subversivo contra San Miguel repele la FA

Numerosos extremistas que atacaron los alrededores de la ciudad de San Miguel, fueron repelidos por efectivos de la Tercera Brigada de Infantería, según informan voceros de la Fuerza Armada.

Este nuevo ataque, se perpetró desde la una de la madrugada hasta las 8 de la mañana del sábado, de acuerdo con los informes oficiales.

Según los mismos voceros, los terroristas pretendían aproximarse a las instalaciones de la citada unidad militar, pero fueron oportunamente detectados y repelidos.

La alarma fue general entre los habitantes de la ciudad de San Miguel, pero la calma retornó, a medida que las tropas fueron persiguiendo a los subversivos, hasta hacerlos desaparecer de la zona.



Buscan paradero de desaparecido

El joven Salvador Ulloa Cortez, desapareció desde el 13 de presente mes, residía en el campamento de la Policía de Hacienda.

La madre del desaparecido señora María Rosa Vásquez Cortez, pide a quien se

Pasa a la página 38

Curso sobre inseminación

“El curso sobre inseminación artificial que se realiza actualmente, es un 75 por ciento práctico, ya que lo que interesa es la formación de técnicos inseminadores que irán luego a trabajar en las haciendas y explotaciones ganaderas, donde se hacen

Pasa a la página 38



DETENIDO. José Raúl Rivera Santamaría, fue detenido por detectives de la Policía Nacional, cuando efectuaba la venta de un paquete con mil timbres fiscales, de \$5.00 cada uno.

Por razones de seguridad, las autoridades suspendieron el servicio de energía eléctrica, y al pasar el peligro fue restablecido, lo cual llevó mayor tranquilidad a la ciudadanía en general.

Otro ataque en San Sebastián

Un caso más, ocurrió casi a la misma hora, en la población de San Sebastián, departamento de San Vicente. De acuerdo con informes de autoridades militares, los extremistas penetraron a la localidad y cometieron toda clase de desmanes.

Dañaron locales públicos, robaron, asaltaron y amena-

Pasa a la página 17

Reciben capacitación en curtido de pieles

Capacitación en el curtido de pieles de conejo, recibió en el Centro Nacional de Comunicación de Irapuato, México, dos educadores del Centro de Tecnología Agrícola, del Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG).

Se trata de las educadoras del hogar, María Esperanza Guandique y Delmy Elinor Pérez de Martínez, quienes permanecieron en México por casi tres semanas para realizar estudios y hacer ob-

Pasa a la página 44

Rotarios santanecos donan medicamentos

(Santa Ana). El Club Rotario de Santa Ana continúa colaborando con el Hospital San Juan de Dios para suplir la escasez de medicinas y aparatos médicos. Una comisión del Club formada por los señores: Gilberto Gutiérrez, Miguel Bolaños,

Carlos Humberto Alvergue Mario Trinidad y doctor Luis Costa Nieto, entregaron medicinas por un valor de cinco mil quinientos colones.

Esa medicina está destinada exclusivamente para la Consulta Externa, que tiene

Pasa a la página 38

Otro paso hacia las elecciones

A partir de las tres de la tarde de mañana, serán juramentadas las Juntas Electorales Municipales del departamento de San Salvador, acto que estará a cargo de la Junta Electoral Departamental en el Palacio de los Deportes. Este es otro paso hacia las elecciones.

El acto antes mencionado en un nuevo paso más hacia la realización de esa manifestación cívico-política que el pueblo salvadoreño ofrecerá al mundo entero el próximo domingo 25 de marzo, dijo ayer vocero oficial de la Junta Electoral de San Salvador. Entre las atribuciones de las Juntas Elec-

torales Departamentales están: recibir la protesta de los miembros de las Juntas Receptoras de Votos y darles posesión de sus cargos; entregar bajo su responsabilidad a las Juntas Receptoras de Votos, los objetos y papelería del proceso electoral; supervisar la integración de estas juntas receptoras al momento de iniciarse la votación y tomar las medidas legales pertinentes para su integración; recibir las actas de documentación que le entreguen las Juntas Receptoras y entregarlas a su vez a la Junta Departamental que corresponda a más tardar 16

Pasa a la página 42

Plan masivo de SCIS en favor del desarrollo

El Plan de Trabajo de la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños (SCIS), para 1984-1985, contiene una serie de acciones que contribuirán al mejor desenvolvimiento de la actividad comercial e industrial del país.

Así lo dio a conocer ayer la junta directiva de esa gremial, enfatizando que en la última asamblea extraordinaria, fue aprobado el mencionado Plan de Trabajo con un delineado programa de trabajo mediante el cual se engloban todos los aspectos del sector, para engrandecerlo, señaló.

El aludido plan es el siguiente:

“Plan de Trabajo de la Junta Directiva de la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños (SCIS), del período 1984-1985.”

1. Revisión de la ley reguladora del ejercicio del comercio e industria.

2. Promulgación de la Ley de Fomento y Desarrollo a la pequeña empresa.

3. Extender el movimiento a otras ciudades importantes del país por ejemplo Chalatenango, San Francisco Gotera, Ahuachapán, Nueva San Salvador, Metapán, Santa Rosa de Lima.

4. Reactivar las filiales de Sensuntepeque, Santa Ana, Armenia y San Juan Opico, Zacatecoluca y San Vicente.

5. Celebrar con toda pompa el Día del Empresario el 18 de junio con todo el sector productivo del país.

6. Llevar a cabo reuniones generales por lo menos cada mes.

Pasa a la página 42



—Foto de LA PRENSA, por Malena

CRUZADA PRO PAZ Y TRABAJO. Las señoras organizadoras de la gran manifestación “Pro Paz y Trabajo”, que se desarrollará mañana martes a partir de las dos de la tarde, saliendo del Parque Cuscatlán a la Plaza Libertad en esta ciudad. La mujer salvadoreña sin ninguna vinculación política manifestará mañana su vocación pacifista, dijeron las organizadoras, aspecto gráfico de algunos preparativos que hacen para el evento.